



## すいえいがくしゅう さいかい む **水泳学習の再開に向けて**

ここ3年間、新型コロナウイルス感染予防のため実施できなかった水泳の学習が、今年度は再開できる見込みです。それに向けて、昨年度から業者による濾過機の点検・修理が行われ、先日はプールの水を抜いて汚れを落とし、プール底面や側面に剥離等の危険がないかを職員で点検しました。また、プールの水が流れしていく排水溝も3年間ほど掃除をしておらず、土や落ち葉で埋まった状態でしたので、これは6年生の子どもたちの力を借りて掃除をしました。排水溝の横には植込みがあるため、苦労して堆積物を取り、上手に連携して運び出してくれました。

6月になったら、再び6年生の子どもたちにプール設備の掃除をお願いし、6月下旬から水泳の授業を行う予定です。



## 6年 全国学力・学習状況調査

## 4・5年 みえスタディ・チェック 4/18 (火)

全国学力・学習状況調査は、一人一人の児童の学力や学習状況を把握・分析することにより、今後の指導や学習状況の改善に役立てることを目的として、毎年4月に6年生を対象に実施しています。また、国や県は、教育施策の成果と課題を検証し改善を図る指標としています。同様に、みえスタディ・チェックは、4・5年生を対象に

三重県が実施しており、それぞれの学年の児童の状況を把握し、学習を積み上げていくことができるようになっています。

普段の単元テストとは形式が異なる慣れないスタイルですが、5・6年生は各教科45分間ずつ、4年生は各教科20分間ずつ、集中して取り組んでいました。



# 1年生を迎える会 4/26 (水)

入学してきた1年生を全校のみんなで温かく迎えようと、児童会が「1年生を迎える会」を実施しました。歌やクイズ、委員会発表などで清和小学校のことを紹介しながら、一緒に楽しみました。

1年生は、6年生と手をつないで入場し、舞台の上のアーチのところで一人一人が自分の名前を言いました。緊張した様子もありましたが、みんながんばって言っていました。

児童会会長のあいさつで会が始まり、「運動会などで歌うから覚えてください。」とのコメントをつけて校歌を2~6年で歌って聞かせたり、学校のきまりや楽しみを○×クイズや三択クイズにして教えたりしました。また、5・6年生が学校のために活動している委員会について各委員会のメンバーがお願いなどを含めながら紹介をしました。最後は、体育館の壁面に沿って並んだ上級生のみんなとタッチをしながら、1年生は退場してきました。

入学式に参列していない2~5年生にとっては、1年生との出会いの場となり、自分たちの仲間として認識し、なかよくしていこう、大事にしていこうという気持ちが高まったように思います。

## 1年 1ヶ月の成長

入学して1ヶ月が経ちました。少しずつ小学校生活に慣れてきました。授業の始まりと終わりに姿勢をよくして「始めましょう」「終わりましょう」とあいさつする姿や、日直として前に立って朝の会を進める姿、自分の係の仕事にさっと取り掛かる姿などを見ようになり、日に日にできることができてきました。給食の準備や片づけも、初日はボランティアさんに盛り付けてもらいましたが、今では盛り付けの当番や食器や食缶を運ぶ当番などすべてを自分たちでするようになりました。この1ヶ月、給食支援ボランティアとしてたくさんの方に助けていただきました。ありがとうございました。

